

Dans la roue

Tour des Deux-Sèvres : Etape pour Willy Artus (Sojasun). La formation Sojasun Espoir a disputé l'épreuve par étapes qui s'est conclue par le doublé des Costarmoricaains Damien Poisson et Aurélien Le Lay. Si les deux premières étapes n'ont pas souriaux Bretiliens, le Manchois de la formation castelnodaise, Adrien Lagrée, a terminé à la 5e place du chrono de 16,3 km et devancé le Dolois Florentin Lecamus-Lambert (Dinan) futur stagiaire pro chez Arkéa-Samsic. Mieux encore, le Vendéen Willy Artus remporte la 4 étape face à Damien Poisson qui endossait la tunique de leader. Sur l'ultime étape, beau tir groupé avec Jean-Louis Le Ny 5, Willy Artus 8 et Florian Dauphin 9. Au classement général, Adrien Lagrée est 11 (5 espoir, 6 grimpeur). Par équipes, belle 6 place avant de disputer samedi le Trophée Noret à Saint-Donan en 2 demi-étapes dont un chrono de 5 km. Puis ce sera le retour à la Coupe de France, le 24 juillet, avec le GP de Cherves (Vienne), pour défendre leur 6 place au général.